

## WARENSPENDE

# Zwettler Großhändler hilft dem Roten Kreuz nach der Flut

Unter dem Motto „Wer schnell hilft, hilft doppelt!“ übergab der Chef der Kastner Gruppe, Christof Kastner, Waren im Wert von fünftausend Euro an Hans Ebner, den Präsidenten des Roten Kreuzes Niederösterreich. Die gespendeten Güter sollen den Betroffe-

nen, die besonders stark unter den Folgen der Flutkatastrophe leiden, schnelle und direkte Hilfe bieten. Kastner, der auch Vorsitzender der Rotkreuz-Botschafter ist, hob bei der Spendenübergabe den unermüdlichen Einsatz der Freiwilligen hervor.